
― ２０２２年（令和４年）９月１０日・長崎新聞 ― 

 

【佐世保市議会 令和４年９月定例会一般質問 ９月９日 田山藤丸】 

１．ハウステンボスと本市観光の今後について                                 

ハウステンボスの外国の投資会社への売却が発表されました。そこで、本市経  

済や雇用、ＩＲ誘致などへの影響、また、経済安全保障との関連性に着眼し、

現状と課題、今後の展望について伺います。 

 

２．本市のまちづくりと公共交通の活性化について                             

令和４年３月、佐世保市地域公共交通持続化実施計画に基づきダイヤが改正さ

れ、路線バスの減便が行われました。そこで、本市のまちづくり、公共交通や

モビリティの現状と課題、今後の展望について伺います。 


